

回覧

みんなの中央小～中央小CSDだより No.22

発行：吉田中央小学校
学校運営協議会

マリー・ゴールドを植えたよ！

園芸委員会とガーデニングスタッフのみなさんで学校正門前に植えました。

6月24日



ガーデニングスタッフのみなさんです。お宅で種をまいて苗まで育ててくれました。



ちょうど雨が
やんでよかったです。

大きくなって
たくさん花が
咲くといいね。

4年 理科

「電流のはたらき」を学ぶため、乾電池とモーターをつなぎて回路をつくる作業を学習支援スタッフのみなさんにお手伝いしていただきました。

7月9日、10日、11日
16日、17日、19日



先生方、ほんとに
大変ですね。
お役に立てて
うれしいです。

すごい！！
乾電池2つ
だと天井の方までドームペーパー飛んだよ。

担当教師より…

「学習支援スタッフのみなさんのおかげで全員実験をやりきることができました。本当にありがとうございます。」



5年 家庭科

学習支援スタッフのみなさんに玉どめ・玉結びの支援をしていただきました。

6月25日

26日

初めての支援
だったので
楽ししかったです。

いい？
こうすると
いいよ。



先生とスタッフで
共通認識するための
カードを用意して
すみました。

玉どめ・玉結び
・必ず先生からやり方の説明を
・持ち物の持ち方を確認
・帽子二枚重ねで戴つ
・縄うの毛二枚重ねで
・糸は2本取り
・糸は通しをほどぐ早い

学校運営協議会

が開かれました。7月16日



4年生は
「福祉」について
学びを深めて
いきます。

学校の課題について話
合ったり、「吉田探究」の
進め方について、先生方から
説明を受けました。

地域公開授業参観日

7月19日



みんな
しゃべり
発言でき
てすごいね！

地域のみなさん
に、子どもたちの
学校での様子を
見ていただきましょ



中央小学校
32-1300
CSD遠藤